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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremi-
en: 

 

Erweiterung Stadtbahnnetz der KVB 

 

Die dafür zuständigen Stellen in der Stadtverwaltung werden beauftragt, auf die 
Stadt Köln zuzugehen, mit dem Ziel,  

- das Leverkusener Stadtgebiet noch enger an das Kölner Stadtbahnnetz 
anzubinden, durch die Weiterführung der geplanten Linie Stammheim 
bis nach Opladen und 

- zu eruieren, inwieweit eine Verbindung zwischen der Linie 4 von Schle-
busch über Lützenkirchen nach Opladen möglich ist.  

- Hierbei soll eine engere Zusammenarbeit der hiesigen Verkehrsgesell-
schaft Wupsi mit der KVB angestrebt werden.  

 

Begründung: 

Die Verkehrsprobleme in unserer Stadt nehmen fast biblische Ausmaße an. Vor die-
sem Hintergrund sind unbedingt neue Wege oder Optionen anzugehen, zumindest 
müssen diese einmal geprüft werden.  

Auf Google Maps zeigt sich die allmorgendliche Staulage der Stadt Leverkusen. Da-
bei sticht vor allem der Stau auf der Quettinger-, Lützenkirchener und Burscheider 
Strasse in Richtung Opladen richtig hervor. Eine Weiterführung der Linie 4 über Lüt-
zenkirchen nach Opladen wäre eine echte Alternative zur bestehenden Straßenver-
bindung. Wenn die Straßenbahnlinie dann über Stammheim weiter nach Köln fahren 
würde, käme dies einem Befreiungsschlag aus der allmorgendlichen Verkehrsmisere 
gleich. 

Es ist nicht davon auszugehen, dass sich die Stadt Köln bzw. die KVB der Verkehrs-
probleme der Stadt Leverkusen annehmen wird. Daher könnte eine Zusammenarbeit 
der beiden städtischen Verkehrsbetriebe sinnvoll sein. 
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Vor dem Hintergrund der gewünschten regionalen Vernetzung auf allen Ebenen wäre 
dies auch konsequent. 

 

 

           Stephan Adams                   Malin Munkel                  Markus Pott 

  

 

 

              


